



Communiqué de presse

**Pour diffusion immédiate
15 novembre 2023**

La Fédération nomme une nouvelle présidente pour l'exercice 2023-2024

La Fédération des ordres professionnels de juristes du Canada est heureuse d'annoncer qu'Erin M. S. Kleisinger, c.r., de Regina, a été élue présidente pour l'exercice 2023-2024. Elle a été nommée membre du Conseil de la Fédération par la Law Society of Saskatchewan en 2018.

Mme Kleisinger est associée au cabinet McDougall Gauley LLP à Regina où elle exerce la profession dans divers secteurs commerciaux et du contentieux, plus particulièrement dans les domaines du droit des universités et du droit relatif au respect de la vie privée. Elle a plaidé devant toutes les instances judiciaires, y compris devant la Cour suprême du Canada. Elle a obtenu son baccalauréat ès arts (avec distinction) et son baccalauréat en droit à l'Université Queen's et a été admise au barreau de la Saskatchewan en 1993. Elle a reçu le titre de conseillère de la Reine en 2016.

Mme Kleisinger possède une vaste expérience des aspects administratifs et réglementaires de la profession juridique. Elle a été nommée par les conseillers de la Law Society of Saskatchewan en 2014 afin de pourvoir un poste vacant, puis elle a été réélue pour un second mandat en 2015. La même année, elle a été élue vice-présidente de la Law Society of Saskatchewan. En 2017, elle en est devenue la présidente. Elle fait également partie du corps professoral de l'atelier sur la plaidoirie en première instance de la Law Society of Saskatchewan, à titre de présidente depuis 2012.

Alors qu'elle siégeait au Conseil de la Fédération, elle a été membre du Comité permanent sur le Code type de déontologie professionnelle, du Comité d'examen de l'Exigence nationale et du Comité des affaires publiques et des relations gouvernementales. Elle a aussi été présidente du Comité directeur de l'Étude nationale sur le mieux-être et du Comité d'agrément des programmes d'études en common law canadiens. Plus récemment, elle a été nommée par la Fédération au Comité consultatif indépendant sur la nomination des juges de la Cour suprême du Canada.

Erin a siégé au conseil d'administration du Group Medical Services/GMS Insurance inc. (à titre de présidente de 2020 à 2022), de l'Association canadienne des avocats d'universités (à titre de présidente en 2018) et de la Saskatchewan Legal Education Society inc. (à titre de présidente de 2008 à 2010). Dans le cadre de son engagement communautaire, elle siège au conseil

d'administration de la Fondation Rêves d'enfants (section de la Saskatchewan) et fait du bénévolat pour la Société canadienne du cancer.

« La Fédération s'est fixé un certain nombre de priorités stratégiques importantes que nous mettrons en œuvre et déploierons au cours de la prochaine année, indique Mme Kleisinger, y compris la finalisation de l'examen sur l'Exigence nationale qui traite de la norme nationale pour les programmes des facultés de droit dans les provinces et territoires canadiens de common law et la poursuite des initiatives découlant de l'étude nationale sur le mieux-être de 2022. Nous continuerons également à défendre les valeurs démocratiques fondamentales en poursuivant notre contestation constitutionnelle des dispositions de la *Loi de l'impôt sur le revenu* qui violent le devoir fondamental d'engagement des conseillers juridiques envers la cause du client. »

« C'est un privilège d'occuper le poste de présidente de la Fédération, ajoute Mme Kleisinger. Je me réjouis à l'idée de poursuivre notre travail et notre collaboration avec les ordres professionnels de juristes membres ainsi qu'avec les autres intervenants du système juridique national, dont le gouvernement, les tribunaux et les facultés de droit. »

La Fédération est l'association nationale des 14 organismes de réglementation de la profession juridique au Canada. Nos membres, les ordres professionnels de juristes, ont le mandat, en vertu de la loi de leur province ou territoire, de réglementer plus de 141 000 avocats et avocates, 3 850 notaires au Québec et 10 600 parajuristes autorisés en Ontario dans l'intérêt du public. Un rôle important de la Fédération est de faire connaître l'opinion des ordres professionnels de juristes sur des questions d'intérêt national et international qui concernent l'administration de la justice et la primauté du droit. Pour de plus amples renseignements sur la Fédération, veuillez consulter notre site Web à www.flsc.ca.

Pour de plus amples renseignements sur ce communiqué ou pour obtenir une photo haute résolution de la présidente de la Fédération, veuillez communiquer avec :

Bob Linney

Directeur des communications

Fédération des ordres professionnels de juristes du Canada

blinney@flsc.ca